
広 聴 部 会 
 

日 時  令和４年５月３０日（月）    会派会議終了後 

場 所  第３委員会室 

 

     

１ 城下町まち歩きトークについて（まとめ） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 ２ 広聴活動の計画について 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 ３ その他 



城下町まち歩きトーク 市民からの意見 

 

〇走行している車が多く、速度も出ているので危険。 

〇照明があまりなく、暗くなる時間帯は危険。 

〇亀岡祭以外のイベントを増やしてはどうか。（より多く人が集ま

る休日が良い。） 

〇城下町を観光地として活かし、イベント以外の日も人が立ち寄る

仕組みがほしい。 

〇道路の凹凸で歩行がしにくい箇所がある。 

〇鉾蔵を亀岡祭以外で有効活用できないか。 

〇城下町にちなんだものを展示できる施設があると良い。 

〇トイレや座って休めるお店を増やしてほしい。また、城下町なら

ではの土産物があると良い。 

〇民家が少なくなり、城下町の景観を維持しにくくなっている。 

そのため自営業をする方も少なくっている。民家を少しでも守る

ための施策があると良い。 

〇若い人が離れており空き家も多いので、まちの活性化が難しい。 

〇スタンプラリーやライトアップなどを取り入れてほしい。 



広聴活動の計画について 

 

〇５月１８日（水）に午後から約２時間程度、亀岡地区城下町を中心

にまち歩きトークを行った。商店や近隣の住民に「今後の城下町の

まちづくりについて」をテーマに意見を聞いた。 

 

［主な意見］ 

〇走行する車が多く速度もあるので危険である。 

〇夜の時間帯は照明があまりなく危険である。 

〇城下町をさらなる観光地として活かしていけるのでは。 

〇鉾蔵を亀岡祭以外で利用してはどうか。 

〇昔からの民家を守っていく必要があるのでは。 

 

〇今後もテーマを決めて他の地域や団体に対して活動を行っていく。 

 

 

 

 

 



 

今後の活動計画について 

〇広聴活動をより円滑に行うため、半年～１年期間で活動計画を作成

していく。 

〇７月～８月は「環境の取組について」「観光の取組について」をテ

ーマに広聴活動を行う予定。詳細な内容は６月議会中に検討する。 

〇１０月～１１月は「今後の農業について」「市内の交通状況につい

て」をテーマに広聴活動行う予定。詳細は９月議会中に検討する。 

〇上記のほか、昨年に引き続き、中学生との意見交換会を予定してい

る。 

 

 

 

 
議会期間中

７月～８月の
広聴活動の内容検討

議会期間中

１０月～１１月の
広聴活動の内容検討

議会期間中

１１月 １２月６月 ７月 ８月 ９月 １０月

環境の取組について

観光の取組について

今後の農業について

市内の交通状況について


